

dazu bei, daß die herrschenden Kreise der USA und ihr strategischer Verbündeter Israel im Nahen Osten ihre schändlichen Ziele nicht erreichen können.

Die Deutsche Demokratische Republik bringt dem tapferen Kampf des befreundeten palästinensischen Volkes Sympathie und Hochachtung entgegen. Sie betrachtet die Wahrung und Festigung der Einheit und Geschlossenheit der palästinensischen Widerstandsbewegung und die Herstellung einer engen Kampfgemeinschaft aller patriotischen arabischen Kräfte als Voraussetzung für den Sieg der gerechten palästinensischen Sache.

Die Deutsche Demokratische Republik tritt auch weiterhin unbeirrt für die schnelle Herbeiführung einer umfassenden, dauerhaften und gerechten Friedensregelung im Nahen Osten ein. Deshalb unterstützt sie konsequent die von der Sowjetunion vorgeschlagenen Prinzipien und Wege einer solchen Nahostlösung, die zunehmende internationale Befürwortung erhalten. Von zentraler Bedeutung für eine Friedenslösung bleibt die Verwirklichung der legitimen nationalen Rechte der Palästinenser, insbesondere des Rechts auf Selbstbestimmung und auf Bildung eines eigenen unabhängigen Staates.

Seien Sie versichert, daß die Deutsche Demokratische Republik auch in Zukunft den gerechten Kampf des palästinensischen Volkes allseitig unterstützen und konsequent in solidarischer Verbundenheit an der Seite der Palästinensischen Befreiungsorganisation stehen wird.

E. Honecker

*Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
und Vorsitzender des Staatsrates*

Berlin, den 29. November 1984

der Deutschen Demokratischen Republik

Grußadresse zum 25. Jahrestag der Gründung des Verbandes der Kleingärtner, Siedler und Kleintierzüchter

Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den 1,3 Millionen Mitgliedern des Verbandes der Kleingärtner, Siedler und Kleintierzüchter herzliche Grüße und Glückwünsche zum 25. Jahrestag der Gründung Ihrer Organisation, deren Wirken untrennbar mit der erfolgreichen Entwicklung unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates verbunden ist.

Initiativreich helfen die Mitglieder Ihres Verbandes mit, die Beschlüsse des X. Parteitagés der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, die auf das Wohl